
 

 

Domingo de Ramos 

 
Hoy es un dia de gozo, 

lo vamos a celebrar, 

llegó esta bonita imagen, 

que vamos a bautizar. 
 

Estamos muy orgullosos,  

viendo el proyecto logrado. 

todo empezó como un sueño,  

y hoy lo hemos realizado. 
 

Sacar las palmas y olivo,  

que vamos a acompañarle,  

ya que es la primera vez,  

que pisará nuestras calles. 
 

¡ Gracies ¡ poble d’Eivissa,  

en nombre de mi cofradía, 

por poner un grano de arena,  

allí donde no lo había. 
 

Todo el pueblo colabora,  

será un trono popular,  

los niños podrán llevarlo, 

será algo “singular”. 
 

Que sea la más querida,  

la “borriquita” de aquí,  

y yo repito su frase 

“Dejad que los niños se acerquen a mí” 
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